

Le sommet des peuples à Lima, demandera davantage de ressources pour l'adaptation au changement climatique



Lima, 6 décembre, (RHC).- Le sommet des peuples, une réunion des organisations sociales qui aura lieu du 8 au 11 décembre à Lima, la capitale péruvienne va demander que la Déclaration Finale de la 20^è Conférence de l'ONU sur le changement climatique se prononce en faveur de destiner davantage de ressources à l'adaptation aux effets du réchauffement global.

Les organisateurs du sommet des peuples ont qualifié la Conférence de l'ONU de non inclusive, étant donné que les sociétés n'y seront pas représentées. Ils ont déploré le fait de ne pas encore connaître le contenu du brouillon d'un nouvel accord sur le changement climatique.

Le président de la Confédération Nationale Agraire du Pérou, Antolín Huáscar, a expliqué que durant les 4 jours du sommet des mouvements sociaux quelque 200 activités seront organisées lesquelles permettront d'élaborer un document avec la position des organisations civiles. Ce document sera remis au ministre péruvien de l'Environnement, Manuel Pulgar-Vidal, la veille de la clôture de la conférence de

l'ONU sur le changement climatique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/41223-le-sommet-des-peuples-a-lima-demandera-davantage-de-ressources-pour-ladaptation-au-changement-climatique>



Radio Habana Cuba